

Georges LE DROGO

Décédé le à l'âge de 83 ans

**Pompes Funèbres ROC ECLERC - Auray - Drezen Auray 21 R Du
Drezen - 56400**

Locmariaquer,
Auray

Nous avons la douleur de vous faire part du décès de

Monsieur Georges LE DROGO
Ancien boulanger à Auray
Ancien président de la section d'Auray de l'UNACITA (15 ans)
Ancien combattant d'Afrique du Nord

survenu à l'aube de ses 84 ans.

De la part de :

Éliane, son épouse ;
Patrick, Lysiane, Dominique,
ses enfants ;
Ghislaine, Claude, Nadine,
ses beaux-enfants ;
Pauline, Anne-Laure, Antoine,
Lucie, Yoann, Pierre, Lisa, Manon,
ses petits-enfants,
ainsi que tout la famille.

La cérémonie religieuse sera célébrée jeudi 10 septembre 2020,
à 11 heures, en l'église Charles-de-Blois d'Auray, Gare.

La crémation aura lieu à 16 heures, au crématorium de Plescop.

Georges repose à la chambre funéraire Roc Eclerc à Auray.

La famille remercie le Docteur Baert,
les infirmières et les auxiliaires de vie basés sur Locmariaquer,

pour leur gentillesse et leur dévouement.

Ni fleurs, ni plaques, des dons en faveur de la SNSM seront préférés.

Cet avis tient lieu de faire-part et de remerciements.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site.

Cérémonie religieuse

Jeudi 10 Septembre 2020 à 11h00 Église
Charles-de-Blois d'Auray, Gare, 56400
Auray

Crémation

Jeudi 10 Septembre 2020 à 16h00
Crématorium, 56890 Plescop

Pour rendre hommage à Georges LE DROGO rendez-vous sur www.avis-de-deces.net